



Preocupa en la ONU supuestos ataques de AMLO contra jueces del Poder Judicial: “Puede derivar en hostigamientos”

La Relatora Especial de la organización explicó que las palabras del presidente mexicano pueden representar un gran riesgo contra la integridad de las personas

Por Mariana Campos



Durante los últimos días, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** puso sobre la mesa el tema de la elección de magistrados, **jueces** y ministros dentro del **Poder Judicial de la Federación** alegando que deberían ser votados por el pueblo. Ante ello, la **ONU** mostró su preocupación por los comentarios emitidos por el mandatario mexicano ya que, desde su consideración, podría genera un clima hostil en contra de quienes se encuentran al frente de estos puestos.

A través de su cuenta oficial de X, antes Twitter, la Relatora Especial de Naciones Unidas, **Margaret Satterthwaite**, indicó que podría ser contradictorio para el país sugerir que se termine la independencia de los miembros del Poder Judicial pues, según el modelo gubernamental de México, cada uno de los poderes debe ser autónomo uno del otro.